

Als die Kraft zu Ende ging,  
war's kein Sterben,  
war's eine Erlösung.

Traueradresse:  
Helena Wiederkehr-Durand  
Schönacherstrasse 16  
8706 Meilen

Im Kreise seiner Familie durfte

# Hans Wiederkehr-Durand

7. April 1947 – 20. Januar 2017

nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich einschlafen.  
Eine höhere Macht hat seinem vielfältigen Wirken ein Ende gesetzt.  
Wir sind sehr traurig.

Helena Wiederkehr-Durand  
Karin Wiederkehr und Matthias Dürst  
Martin und Yvonne Wiederkehr-Frei  
mit Paul und Boris  
Marta Pfenninger-Wiederkehr und Erwin Kolb  
und Familien  
Ruedi Wiederkehr und Rita Kirchhofer  
und Familien

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied in der ref. Kirche Meilen am  
Montag, 30. Januar um 14.15 Uhr.

Spätere Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

In der Gemeinde werden keine Leidzirkulare versandt.

Bitte keine Trauerkleidung tragen.

Anstelle von Blumen gedenke man [www.patenschaftberggemeinden.ch](http://www.patenschaftberggemeinden.ch) oder  
Postkonto 80-16445-0.